

Comision sobre el Desarrollo Sostenible.

Presentacion y discusión del Resumen de la Presidencia. Parte I.

Agradecemos al Sr. Presidente la presentacion de la Primera parte del Resumen, su dedicacion y su esfuerzo para captar y describir de un modo ilustrativo las posiciones de los paises.

La delegacion argentina se suma a la exposición de Yemen en nombre del G77 y China.

Estamos convencidos que, unicamente la implementacion de las politicas y de los proyectos haran una diferencia para el logro y consolidación de los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

La transformación necesaria para lograr un estadio de desarrollo sustentable, requiere implementar transferencia de fondos y de tecnología hacia los paises en desarrollo y crear capacidades endogenas. En la medida que esta transferencia tenga lugar, los paises en desarrollo podran contribuir positivamente al logro del objetivo buscado.

La cooperación entre paises y regiones, los ejemplos exitosos y la educación de las poblaciones son de la mayor importancia para el proceso.

El proceso hacia el desarrollo sustentable es determinado por los paises y son solamente los paises los que contribuyen al consenso y dirigen el proceso.

El proceso se nutre ademas de los resultados de las reuniones multilaterales precedentes, que se refieren tanto a los aspectos economicos, como sociales y ambientales que constituyen los tres pilares del desarrollo sustentable.

En el contexto del pilar ambiental del desarrollo sustentable, la Declaracion de Nusa Dua adoptada en Bali en febrero de este año, hace solo 75 dias, puso en evidencia que no existe consenso sobre el significado de algunos conceptos en boga, como es el caso de la denominada economia verde.

Muchas gracias Sr. Presidente.